

FR

Surprise pour ceux qui sont toujours jeunes dans leur esprit ! Thomas Anders sourit de nouveau depuis les affiches de votre ville! C'est difficile à croire, mais la musique de Modern Talking, roi de la piste de danse des années 80, interprètes de hits inégalés à travers les décennies, compte déjà une quarantaine d'années ! Et bien, avec cette longue expérience sur scène, et toujours en pleine forme, le concert électrisant sera présenté par l'incomparable Thomas Anders lui-même !

Avec sa voix inimitable et son énergie contagieuse, Thomas Anders a gravé son nom dans les annales de l'histoire de la musique. De la domination des charts avec les succès emblématiques de Modern Talking tels que "You're My Heart, You're My Soul" et "Cheri Cheri Lady", à la réussite en solo avec des albums certifiés platine comme "STRONG" et "Cosmic", Thomas Anders incarne la quintessence d'une force musicale. Avec plus de 125 millions de ventes de CD dans le monde entier, plus de 420 disques d'or et de platine, et une multitude de prix prestigieux, dont le "Bambi", le "World Music Award" et l'"ECHO", Thomas Anders est une véritable icône de la scène musicale.

Mais son parcours ne s'arrête pas là ! En captivant les publics lors de concerts à guichets fermés à travers le monde, avec ses classiques intemporels et ses performances dynamiques, il est passé chez nous à Paris il y a 5 ans, laissant regretter ceux qui n'ont pas pu assister au concert. Alors, promesse de surprise pour tous les fans et amateurs de la pop-culture mondiale : 4 concerts en France à ne pas manquer, car le prochain anniversaire n'est que dans dix ans ! Rendez-vous sur sovaproductio.com ou votre billetterie préférée pour réserver l'ambiance festive et rajeunissante des années 80 !

ENG

Surprise for those who are still young at heart! Thomas Anders smiles once again from the posters of your city! It's hard to believe, but the music of Modern Talking, kings of the 80s dance floor, interpreters of unmatched hits through the decades, is already celebrating its 40th anniversary! And well, with this long experience on stage, and still in top form, the electrifying concert will be presented by the incomparable Thomas Anders himself!

With his unmistakable voice and contagious energy, Thomas Anders has engraved his name in the annals of music history. From dominating the charts with iconic hits of Modern Talking such as "You're My Heart, You're My Soul" and "Cheri Cheri Lady", to solo success with platinum-certified albums like "STRONG" and "Cosmic", Thomas Anders embodies the quintessence of musical force. With over 125 million CD sales worldwide, over 420 gold and platinum records, and a multitude of prestigious awards, including the "Bambi", the "World Music Award", and the "ECHO", Thomas Anders is a true icon of the music scene.

But his journey doesn't stop there! By captivating audiences in sold-out concerts around the world, with his timeless classics and dynamic performances, he graced us in Paris 5 years ago, leaving those who couldn't attend the concert filled with regret. So, the promised surprise for all

fans and enthusiasts of global pop culture: 4 concerts in France not to be missed, because the next anniversary is only in ten years! Head to sovaproductio.com or your preferred ticketing agency to reserve the festive and rejuvenating atmosphere of the 80s!